

五中・夢バトン

豊中市立第五中学校
学校だより
平成 29 年 (2017 年)
6 月 16 日
発行責任者：石井武

2 年 (65 期生) 「湖畔学舎」 6/7(水)～8(木) 奥琵琶湖マキノ方面

スローガンは一致団結、「協力⇄メリハリ⇄考
動」を目標として 2 日間の湖畔学舎を実施しま
した。1 日目は雨天に加えて強風のため「カヤッ
ク体験」は「勾玉 (まがたま) 作り」にプログ
ラム変更し、2 日目午前に実施しました。

曇り空で少し肌寒い天候でしたが、インスト
ラクターの話をしっかり聞いていたようです。
また、2 人で息を合わせ協力することの大切さを
学べたことが大きな財産になることでしょう。



バスレクや夜のクラスプログラム、各クラス
とも議員や湖畔委員が中心となって、みんなの
ために準備し、みんなのためにがんばってくれ
ました。そして多くの仲間が協力し成功に向け
取り組みました。その経過を大事にし、学年便
りや学年集会で指摘された課題を改善してい
く中で、「居心地の良い集団」「お互い高め合える
集団」をめざしてほしいと思います。

1 年 (66 期生) 「校外学習」 6/9(金) 万博記念公園・民俗学博物館

目的は「班活動を通して協力し、自主的に行動
できるようにする」と「学年レクを通してクラ
ス・学年の仲間づくり、友情を深める」でした。
プログラムとして民俗学博物館でのオリエンテー
リング等を実施しました。

議員を中心に計画、準備した中学校で初めての





校外学習、どれくらい目的は達成されたでしょうか。班やクラスでの協力、ルール・マナー、集団行動などの振り返りをもとに、クラスや学年のいいところや課題を共有し、一人ひとりの成長と学年集団としての質の高まりをめざしていきましょう。

また、事前学習で取り組んだ「世界がもし100人の村だったら」という題材で学んだ「日々の生活への感謝の気持ち」や「違いを認め合い、助け合い、支え合う」仲間づくりをよりいっそう大事にしてほしいと思います。

「物語づくり」

きむ

ぼくたちは
これから物語をつくる
どんな状況からも
逆境からも
成長をあきらめずに
信じる夢に挑み続けて
みんなで笑顔を
咲かす物語をつくる

「誇り」

きむ

誰より何より
仲間がいる
それが
どれだけ心強い
それが
どれだけありがたいか
そう思えること
そう言えること
それが
どれだけ嬉しいことか
僕は僕の人生と
仲間に
誇りを持つ



「生きる基本」

きむ

誰かのために
何かのために
一生懸命に
なれるあなたは
カッコ良い
一生懸命は生きる基本だ

いろは出版「心躍る仲間と人生を」



